



Fue “muy buena” la reunión de legisladoras y legisladores de Morena, PVEM y PT con la Presidenta de la República, fue un “encuentro amable”: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que fue “muy buena reunión” la que sostuvieron esta mañana en Palacio Nacional las y los legisladores de Morena, PVEM y PT con la presidenta de la República Claudia Sheinbaum Pardo.



En declaraciones a representantes de medios de comunicación al término del encuentro, agregó que “es un estímulo de la Presidenta. El hombre público está hecho de atenciones y de cortesías, y ella ha sido una mujer muy atenta y muy cortés, y ahora nos invitó para saludarla.



“Fue un reencuentro, porque teníamos días que no la veíamos muchos de los legisladores. Estuvieron senadores y diputados de los tres grupos parlamentarios, y hablaron todos los coordinadores del PVEM, del PT y de Morena de las dos Cámaras”, y la Presidenta cerró.

Enfatizó que “fue un encuentro amable. Ella se vio muy jovial. Incluso agradeció varias veces la situación y la posibilidad de que sigamos cerrando filas y agradeció las reformas, que todas ellas tienden a detener la privatización, a recuperar Pemex, Ferrocarriles, Comisión Federal de Electricidad, a terminar con la etapa neoliberal y a recuperar la rectoría del Estado.

“Entonces, fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando”.

Monreal Ávila anotó que se hizo un recuento de las reformas hechas hasta ahora. “45 artículos de la Constitución, es prácticamente una nueva Constitución, con las 40 modificaciones que nos restan. Once del paquete de 18 reformas que planteó el expresidente en materia constitucional y dos reglamentarias. Y dos de la Presidenta ya: la reforma de igualdad sustantiva y la del 21 constitucional, que ayer se aprobó en el Senado”.

El diputado aseguró que mañana viernes 15 se presentará en la Cámara de Diputados, a las 10:00 horas, el Paquete Económico para 2025, “e inicia todo un proceso hasta el día 13 de diciembre. Queremos cerrar el 13 de diciembre el análisis de Ley de Ingresos, Miscelánea Fiscal y Presupuesto de Egresos”.

Dijo que esa fecha “es una propuesta que hemos hecho con varios coordinadores. Entonces, vamos a impulsar muy fuerte, primero, para generar certidumbre económica, para que no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad de que ya tenemos Presupuesto el día 13. Esa es la idea que tenemos para agilizar y generar condiciones de tranquilidad económica”.



En este tema, indicó que en lo concerniente al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) habrá una reducción. “Nosotros en la Cámara vamos a actuar con responsabilidad, y nos parece una cantidad muy alta. Voy a hablar con la presidenta del INE en los próximos días, tengo una buena opinión de ella, de la presidenta Taddei, y seguramente va a haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme”.

Cuestionado sobre si esa reducción pondría en riesgo la elección de los juzgadores, Monreal Ávila aseguró que no. “Simplemente se asume la austeridad y se hacen costos, vamos a hacer costos actuariales, la Cámara tiene posibilidades de hacerlo, y no se pone en riesgo, pero va a haber una reducción, de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún exceso en ninguna parte”.

Agregó que el miércoles 20 de noviembre “tenemos la comparecencia del secretario de Hacienda en el Pleno, y luego tendremos, más tarde, la sesión ordinaria de, quizás, órganos autónomos, que estamos el fin de semana revisándolos.

“No les quiero adelantar nada, pero como ayer se dieron cuenta ustedes, en la modificación constitucional al 19 hicimos tres reservas muy importantes, que al final preferí yo hasta que se formalizara en la Asamblea, la presentación y la aprobación. Así va a ser ahora, quizá haya modificaciones a esta parte de la reforma de órganos autónomos. Vamos a revisarla, pero de qué va, va”.

<https://www.elarsenal.net/?p=1193788>